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Couvercle : quelques (très peu) d’égrenures à l’extrémité des pétales et feuilles. La prise du 

couvercle en très bon état. 

Corps : L’extrémité d’une branche sur une anse cassée et recollée (1 cm). Un petit éclat sous 

le talon. 

Le fond en or à l’intérieur du couvercle et du corps en très bon état. Une très légère usure d’or 

sur le bord supérieur du corps de l’écuelle. 

Plateau : Usures d’or au centre, un petit coup de feu sous des feuilles en relief, très légers 

coups de feu sur deux masques. Les cinq supports de cuisson au revers ont été supprimés, très 

vraisemblablement dès l’origine. 

  

Cover : Minor chips at the end of leaves and petals. Knop in very good condition. 

Body: : The end of a branch at the lower end of one handle broken and restuck (1 cm). A very 

small chip under footrim. Gilded ground inside cover and inside body in very good condition. 

Very minor insignificant wear of gidling on top rim of body. 

Tray: Four areas of wear to gilding in center. A small firing crack under leaves, minor firing 

cracks on two masks. The five firing struts have been removed from the underside of tray, 

very likely originally. 
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